



# Día de la Danza se celebra en Castro con muestras en el campo y la ciudad

En el gimnasio de la Escuela de Puyán se realizó una presentación, la que se suma a las actividades que se extienden hasta mañana en el Centro Cultural.

Redacción  
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con múltiples actividades que se extienden desde el fin de semana pasado se celebra en Castro el Día Internacional de la Danza que hoy tiene su conmemoración oficial. Una serie de iniciativas con epicentro en el sector urbano y rural de la comuna.

Así quedó reflejado con las actividades efectuadas en la localidad de Puyán. En el gimnasio de la Escuela Olinda Bórquez se desarrolló la muestra "La Danza Tradicional, Legado y Proyección".

En la oportunidad, los estudiantes, apoderados y vecinos disfrutaron con las presentaciones de cuatro agrupaciones folclóricas: Tangata y Vaikava con danzas de Rapa Nui, Brisas del Mar, Conjunto de Canto y Danzas Arrayán y Conjunto Folclórico Trabún.

Hasta el lugar llegó el alcalde Baltazar Elgueta (PS), quien relevó los alcances de las presentaciones y la diversificación cultural en toda la comuna.

"Los conjuntos que hoy actuaron bien vale la pena haberlos vistos y apoyarlos, ya que fue muy hermoso el espectáculo que brindaron. La comunidad y los vecinos se sintieron muy contentos y se vio su compromiso con la danza tradicional", sostuvo el edil.



CREACIONES DE TODO TIPO SE PRESENTAN EN EL PRINCIPAL ESCENARIO CASTREÑO, DEMOSTRANDO TODO EL TALENTO DE LOS JÓVENES ARTISTAS DE LA COMUNA Y EL RESTO DE LA PROVINCIA.

Por su parte, el director de la escuela local, Ramón Frías, sostuvo que "cuando se nos ofreció esta posibilidad de realizar esta actividad acá no lo dudamos, y nos sentimos honrados por las presentaciones de los grupos".

## PRESENTACIONES

En tanto, en el auditorio del Centro Cultural de Castro, los escolares también disfrutaron de este "arte en movimiento". Fue así como ayer se llevaron a cabo las presentaciones del Ballet Academia de Artes "Islas al Sur" con Blanca Nieves, como también de Este-

fanía Pereira con su creación "Atardecer".

Paz Muñoz, quien explora las artes escénicas y las conexiones del lenguaje, mostró "ReAmanecer", puesta en escena que se sumó a otras como las expuestas por los talentosos alumnos del Liceo de Cultura y Difusión Artística de Chiloé en el escenario del recinto de calle Serrano, en pleno corazón castreño.

La cita continúa hoy y mañana con presentaciones gratuitas y abiertas al público, a partir de las 19 horas, siempre en el Centro Cultural de Castro. 🌟



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE CASTRO

LA ESCUELA OLINDA BÓRQUEZ FUE EPICENTRO DE DIFERENTES BAILES NACIONALES.



LA CUECA FUE PARTE CENTRAL DE LA EXHIBICIÓN EN EL GIMNASIO DE LA LOCALIDAD RURAL CASTREÑA



DESDE EL LUNES SE EXTIENDEN LAS PRESENTACIONES EN EL CENTRO CULTURAL DE CASTRO.